

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés ; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à **FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.**



Gérant

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à **Hector A. Proulx, Gérant.**

ANNONCES

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : } Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. } ABONNEMENT
\$1 PAR AN } Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. } \$1 PAR AN

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : La procession de la Fête-Dieu à Ste Anne de la Pocatière.—Le couronnement de la statue de Ste Anne de Beaupré.—Nouveau bureau de poste sous le nom de "Poité," dans la paroisse de St Alban, en souvenir du fondateur de cette paroisse, le Rév. M. Chs Ed. Poité.—Exposition Vaticane à l'occasion du jubilé de Sa Sainteté le Pape Léon XIII.—Nécrologie : M. Arthur Dessaint, élève de Philosophie junior au Collège de Ste Anne.

Causerie Agricole : Améliorations des bêtes à laine (Suite).—Soins à donner aux brebis et aux agneaux.

Sujets divers : La désertion de nos campagnes.—L'eau à la disposition des vaches.—Le poulailler : nourriture à donner aux poules, soit en grains, plantes et fruits.

Choses et autres : Nouvelles du Lac St-Jean.—La punaise à patates.

Recettes : Douze règles à observer quant aux soins à donner aux oreilles.—Moyen de détruire le ver-à-chou.

Collège de Ste-Anne.—La distribution des prix aura lieu JEUDI, le 23 JUIN, à 1 heure de l'après-midi et la sortie aura lieu aussitôt après le *Te Deum* chanté à la chapelle du collège.

A nos abonnés retardataires.—Nous prions instamment ceux qui nous doivent des arrérages pour abonnement à la Gazette des Campagnes de nous les faire parvenir le plus tôt possible. Nous avons grandement besoin de ce qui nous est dû afin de faire honneur à nos propres affaires. Ces arrérages nous sont absolument indispensables pour payer les frais d'impression, de papier, etc., nécessités pour la publication de notre journal. Les deux ou trois piastres que nous recevons actuellement chaque semaine, pour abonnement à la Gazette des Campagnes ne suffisent certainement pas. Ceux qui ont à cœur l'existence de notre journal se feront, sans doute, un devoir de nous payer leur abonnement au plus tôt.

REVUE DE LA SEMAINE

La procession de la Fête-Dieu à Ste-Anne de la Pocatière.—Nous sommes heureux d'avoir à dire que la Presse est unanime pour attester que dans notre catholique Province, dans les villes comme dans nos campagnes, ces processions ont été célébrées avec éclat, recueillement et grande piété. Dans un temps où tant de pays se trouvent privés de ce précieux avantage, nous avons compris qu'il fallait saisir d'avantage l'occasion de cette belle fête pour entourer le Dieu d'amour d'hommages profonds et solennels, afin de mériter d'obtenir grâce et miséricorde en faveur de ceux qui se font les persécuteurs de notre Sainte Eglise.

Dimanche dernier, à Ste Anne de la Pocatière, la procession de la Fête-Dieu, favorisée par un temps magnifique, offrait un spectacle des plus touchants et des plus édifiants. Le village par où la procession devait passer, était transformé en allée de verdure, avec magnifiques tentures et pavillons, et se terminait par un splendide reposoir, élevé sur la propriété de Delle Sophie Hudon dont nous ne pouvons qu'admirer le zèle et le bon goût. Ce reposoir, qui a excité l'admiration de tous, était resplendissant avec ses larges miroirs qui en recouvraient le fonds, et la profusion de fleurs et d'ornements qui y étalaient leur richesse et leur éclat.

La communauté du Collège de Ste-Anne, les Dames Religieuses et leurs élèves, avec leurs riches bannières, prenaient part à cette grande manifestation religieuse, formant à Notre Seigneur un cortège qui bien peu de campagnes peuvent lui offrir. Un jeune prêtre, le Rév. M. Lucien Gauvreau, enfant de la paroisse, entré quelques jours auparavant dans la milice sacerdotale, portait la Victime Eucharistique, et donnait, pour une première fois, la bénédiction du Saint-Sacrement à quelques pas seulement de son foyer paternel, au reposoir.